
民生常任委員会  

 

① 老人福祉センター「寿山荘」廃止問題について  

 財政健全化の一環として、廃止が検討されている老人福祉センター｢寿山荘｣

については、先の議会報告会・意見交換会でも存続を求める声が多くありまし

た。現在、市民の不安とされていることは、高齢者の憩いの場所がいつなくなる

のか、そして代替の場所は存在するのかという点であります。  

 これらの現状に鑑み、当委員会としては、存続も含めて再検討をしていくこ

と、廃止という判断を出すのであれば、必ず代替の“憩いの場”を提供し得る環

境が整ってからにすること、この２点について当局に対して提言いたし、米沢

市の超高齢化社会への施策の一つとして、議会として認識を共有する必要があ

ると判断いたしました。  

 

② 子育て支援策について 

 本市の将来人口を危惧するものとして、子育て支援について数多くの声があ

りました。具体的施策の必要性もさることながら、まちづくりを考えた上で、各

委員会と連携しながら、子育て支援を議会として認識を共有する必要があると

判断いたしました。 

方向性としては、 

（１） 安心して子どもを産み育て上げるまちづくり（育児支援策） 

（２) 進学・就職などで県外に転出しても、将来的に米沢に帰って来たくなる

まちづくり（若者定住策） 

（３) 現在、市外在住の人も米沢に移り住み、米沢で「子どもを米沢で育てた

い」と思うまちづくり（移住・環境整備策）  

 

そのためにも、まちづくりの観点から子育て支援に傾注していくべきと、当

委員会では考えています。  


